

学校だより

第4号

椎の木

平成30年5月8日発行



流山市立東部中学校

部活動保護者会・課外教育後援会定期総会が行われる

5月2日 部活動保護者会と部活動見学、課外教育後援会総会が行われました。多くの保護者の方に参加していただき、部活動の運営について全体説明会、各部ごとの説明と部活動見学が行われました。前回の学校便りに書きましたが、部活動は生徒の人格育成に大きな教育的意義があります。多くの保護者の方に参加していただき、ご理解を得たことは学校として本当にありがたく思います。

また、その後、課外教育後援会総会が行われ、会長に割貝正男様、副会長に藍川治助様・染野和廣様が選ばれました。本校の活動の支援のために、各自治会の方々からご協力いただき、心より感謝申し上げます。昭和51年に発足以来43年間継続している後援会です。発起人の黒田律子様から発足当時のお話もいただきました。「東部中生の部活動を支援するために何かできることはないか」というお気持ちから発足されたということ。「東部中生が落ち着いた生活をし、頑張ることで地域も安定する」というお言葉をいただき、ご支援に感謝すると共に、責任の重さを感じています。生徒達にも地域の方々のご期待とご支援をいただいていることを伝え、地域の一員として何が出来るか、どう行動すればよいか、共に考え、歩んでいきたいと思ひます。保護者の方もご協力の程、お願い申し上げます。

前ヶ崎城の祭 吹奏楽部のすばらしい発表

5月3日 前ヶ崎城の祭りにて、本校吹奏楽部が日頃の練習の成果を発揮し、すばらしい演奏を披露しました。部員がひとつになって、「世界にひとつの花」「シング・シング・シング」「宝島」という楽曲を演奏しました。多くの観客の方からたくさんの拍手をいただきました。アンコールでは「夏色」とう曲を披露しました。吹奏楽部の目標は、8月に行われる県吹奏楽コンクールで金賞を受賞し、本選に進出することです。演奏もそうですが日々の練習を大切にすること、常に仲間に気遣いあいさつを元気交わすことなど、部の雰囲気はとてもよいです。顧問の花田先生、藪崎先生の指導を受け、「全力 疾奏 ～努力を惜しまず、日々成長～」の目標に向かってがんばっています。地域の行事にお招きいただきありがとうございます。当日の様子は東部中学校ホームページにアップする予定です。ご覧ください。



吹奏楽部 部長 3年 若林 芽衣さん

昨年に引き続き、2回目の出演の依頼を木谷工業さんからいただき、城ふれあい祭りに参加させてもらうことができました。木谷工業さんにはいろいろとご配慮していただき、感謝の気持ちでいっぱいです。演奏面や礼儀に対しては少し甘さも出てしまう場面があったので、何に対しても基礎を大切にしていきたいと思ひます。また、夏のコンクールでは予選金賞、本選出場を目指し部員一同頑張っています。

校外学習等でねらうもの

1年から3年まで校外学習を1学期の活動の柱に取り組んでいます。1年から学年の発達段階を考え、求めるものを高め、行事を計画しています。1年生の清水公園では班ごとの仲間関係を育てることを、2年生では南会津の農村での民泊体験から、人のふれあいの温かさや社会のマナーを学ぶこと、3年間の集大成として3年生では京都奈良の古都での日本文化探求の旅に出ます。

1学年の取り組みと願い

校外学習のスローガン「自主的に行動し、協力して絆を深めよう」指示を待つのではなく「自分で考え、助け合い、仲間との関係を深めていく」そんな思いの込められたスローガンに向け、それぞれが意識を高く持ち、行動することができたらいいなと思ひます。1.8.2人全員が行ってよかったと笑顔で帰ってきたいです。

5月10日(木) 清水公園

南柏駅集合し、班行動で清水公園へ→飯ごう炊き→フィールドアスレチック体験→班ごとに南柏駅集合し、解散

2学年の取り組みと願い

日常生活を離れ、大自然の中で過ごすことで、自然を愛し感動する心を育てること、仲間と共に生活することや自然の中での経験を積むことで、信頼や連帯感を深めること、をねらいとして活動してきました。また、この林間学園に向けての活動を通して、リーダーを中心に自分たちで考え、自分たちで行動できる「自立」した集団に成長して欲しいと願っています。

5月23日～25日(2泊3日) 福島県南会津方面

23日ウオークラリー キャンプファイヤー 24日 農家に民泊し、農業体験

25日高杖にて体験学習(そば打ち・溪流釣り・自然工作・陶芸・ゴルフなど)

3学年の取り組みと願い

中学生最後の宿泊行事である修学旅行に向けて、着々と準備を始めています。2学年の3学期から京都・奈良について事前学習を行い、1日目の奈良班別行動のコース、3日目の学級別行動コースもほぼ決まりました。2日目には修学旅行の中で一番の目玉である壇王法輪寺での集会があります。この集会では、今までの中学校生活を振り返り、各学級が思い描く理想の学級・卒業に向けての決意を誓う場となります。荘厳な空気の中の本堂で、全員が本気の誓いを叫び、最後に「決意」という歌声を学年合唱で歌い上げる感動的な集会です。当日の成功の可否は、普段の学校生活の過ごし方で決まってくる。生徒達が立てたスローガンである「自分たちの手で」、最高学年として更によき物を目指し、やりきった姿で当日を迎えてほしいと思ひます。

6月22日～24日 京都・奈良方面

22日奈良方面(興福寺・東大寺)班別行動 夜の集い 23日 京都班別行動 壇王法輪寺集会

24日学級別行動・帰校